

Un bric à brac sous la pluie



■ Les bénévoles du Secours Catholique. Photo DR

De la pluie ce samedi pour le bric à brac organisé Place de la gare par le Secours Catholique, mais une bonne recette récoltée et du soleil dans les cœurs pour les volontaires de l'association. Tous sont touchés par la précarité et participent, en montant de tels projets, à aider les plus démunis à reprendre confiance en eux et dans leurs capacités. « C'est notre but, explique Christine Comas, animatrice Jura Sud pour l'organisation caritative. Aider les personnes en difficultés à s'aider entre elles afin qu'elles puissent redevenir acteurs de leurs vies. Ce sont leurs projets et leurs envies et nous sommes là pour les accompagner à les mettre en place. Les objets que nous vendons pour récolter

des fonds nous sont souvent donnés par des gens qui ont rencontré nos bénévoles et ont été touchés par leur volonté de sortir de la précarité ».

Le Secours Catholique travaille régulièrement en partenariat avec l'Association familiale qui organise dimanche 9 juillet, pour ses 70 ans au service des familles, un repas à la Colonie de Maynal. Des animations pour les enfants sont également au programme de cette journée de partage.

PRATIQUE Repas : 10 € adultes et 5 € enfants.

Réservations : 03.84.48.45.45 ou

03.84.48.92.75

Secours Catholique du sud Revermont :

06.75.89.63.63.